

En un acto solemne, la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), a través de su Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), invistió como Profesores Meritísimos a un total de ocho prestigiosos académicos, a quienes se les reconoció por sus aportes como docentes de una larga y fructífera trayectoria, y en especial por la calidad de su labor en la enseñanza y la investigación.



Arriba, miembros del Consejo Universitario del Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud

Los docentes exaltados a la categoría de Meritísimos fueron los doctores Alejandro Pichardo Pantaleón, Consuelo Mercedes Mendoza Castillo, Plinio Urbano Cabrera Francisco, Jesús Manuel Jorge Feris Iglesias, Luis María Rivera Mejía, Julio Manuel Rodríguez Grullón, Lila Chahín Tuma y Luis Miguel Taveras Lucas.

La mesa principal de la actividad, celebrada en el auditorio Manuel del Cabral, fue encabezada por los maestros Editrudis Beltrán Crisóstomo, rector de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD); Wilson Mejía, vicerrector docente; Radhames Silverio, vicerrector de Investigación y Postgrado; Ramón Desangles Flores, vicerrector administrativo; Mario Uffre y Zelandia Matos, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Pablo Valdez, secretario general de la UASD, y por pasados rectores de la academia.



El rector Editrudis Beltrán Crisóstomo preside la mesa de honor de la actividad.

El rector indicó que el artículo 80 del Estatuto Orgánico de la Primada de América define como Profesor Meritísimo al Profesor Titular que además de sobresalir en la docencia, la investigación y la creación profesional, realiza una obra ejemplar fuera y dentro de la universidad, en beneficio del progreso universitario y la cultura nacional.

“Este es un día de júbilo para la academia, ya que desde la fuente de donde emana el conocimiento de lo humano y la preservación de la vida, ellos han consagrado valiosos años al servicio de la docencia y el ejercicio de la medicina, conjuntamente con la labor investigativa y social, que todo galeno debe exhibir a lo largo de su trayectoria”. Así se expresó el rector durante su intervención en la actividad.

De su lado, el doctor Mario Uffre resaltó las cualidades profesionales y humanas de los homenajeados, y señaló que la trayectoria de los profesores investidos debe servir de modelo por los profesores que ingresan a la carrera académica, puesto que ésta representa la definición más completa de lo que es ser catedrático de la UASD.



De izquierda a derecha, Esitrespe Baltrán, Mario Uffre y Alejandro Pichardo, en

“Maestros y maestras reconocidos en el día de hoy, queremos expresarles nuestras más sinceras felicitaciones a nombre de la Universidad Autónoma de Santo Domingo y de la Facultad de Ciencias de la Salud, por su merecido reconocimiento, honor a quien honor merece”, con estas palabras concluyó el decano su intervención.

Las palabras de agradecimiento por parte de los maestros investidos recayeron en la persona del doctor Alejandro Pichardo, quien manifestó que el reconocimiento recibido es posiblemente el más alto de los que ellos hayan podido recibir, por lo que siempre estará en sus memorias.

A la actividad asistieron docentes, familiares y amigos de los maestros reconocidos, estudiantes, personal administrativo de la academia e invitados especiales.

# UASD inviste como Profesores Meritísimos a destacados docentes del área de la medicina

Escrito por Rafael Paez

Jueves 16 de Marzo de 2023 12:06 - Última actualización Jueves 16 de Marzo de 2023 13:36

---



Carretero, García y Paez. En la foto superior se muestra la entrega de un premio a un profesor de la categoría de Meritísimo, el 16 de



Panorámica del Manuel de Cíbar durante la ceremonia. muestra la gran cantidad de per